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令和 6 年度 第４回 松山市子ども・子育て会議 全体会 会議録 

 

１．日時 

令和 6 年 11 月 27 日（水）14:00～14:30 

 

２．場所 

松山市青少年センター 3 階 大ホール 

 

３．当日の出席者等 

（１）出席委員（17 名）（五十音順、敬称略） 

  安藤 有紀，井上 もと子，稲田 直之，香川 実恵子，鬼頭 裕美， 

小助川
こすけがわ

 元太，白松 賢，田中 美紀，友川 礼，中岡 彩，中川 惠津子，二宮 一朗，濱田 由紀， 

村岡 則子，森 公夫，安永 耕造，吉野 亜祐美  

 

（２）事務局 

井出こども家庭部部長及び事業関係担当課等長並びに担当者 

 

４．傍聴の可否 

可（傍聴者 0 名） 

 

５．会議次第 

（１）開会 

（２）報告事項 

   松山市こども計画及び松山市子ども・子育て支援事業計画に関する各部会での審議について 

（３）協議事項 

   松山市こども計画（案）について 

（４）説明事項 

   今後のスケジュールについて 

（５）その他 連絡事項等 

（６）閉会 

 

６．配布資料 

・次第 

・配席図 

・委員名簿 

・資料 1   各部会での審議について 

・資料 2-1  松山市こども計画（案）について委員意見 

・資料 2-2  松山市こども計画（案）本体 

・資料 2-3  松山市こども計画（案）別冊 

・資料 3  今後のスケジュール 

  ・机上配布資料 「にこっと」チラシ  
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会議録 

 

１．開会 

・事務局 

それでは、定刻となりましたので、ただ今から、令和 6 年度第 4 回松山市子ども・子育て会議

を開会させていただきます。 

本日の会議につきましては、委員総数 20 名のうち、17 名のご出席をいただいており、過半数

に達しておりますので、松山市子ども・子育て会議条例第 6 条第 2 項の規定により、本会議が成

立しておりますことを、ご報告させていただきます。 

それでは、お手元に配布しております次第に沿って進行をさせていただきます。 

まず、開会にあたりまして、松山市こども家庭部 部長の井出より、ご挨拶を申し上げます。 

 

～井出部長挨拶～ 

 

２．報告事項 

・事務局 

それでは、松山市子ども・子育て会議条例第 6 条第 1 項の規定により、ここから先は小助川会

長に進行をお願いすることにいたします。 

小助川会長、よろしくお願いいたします。 

 

①松山市こども計画及び松山市子ども・子育て支援事業計画に関する各部会での審議について【資料 1】 

・会長 

小助川です。よろしくお願いします。 

それでは、次第 2「報告事項」①松山市こども計画及び松山市子ども・子育て支援事業計画に関

する各部会での審議について、事務局から説明をお願いします。 

 

・事務局 

～事務局から、「松山市こども計画及び松山市子ども・子育て支援事業計画に関する各部会での 

審議について」説明～ 

 

・会長 

ありがとうございました。前回の第 3 回全体会で、事務局が示した計画の素案について、教育・

保育と地域子育ての 2 つの部会に分かれて、それぞれ審議を深めていただきました。その審議し

た内容については、この後、事務局から説明予定の「松山市こども計画（案）」とその別冊として、

取りまとめたとの報告でした。 

協議した事項についての報告ですので、このまま進めたいと思いますが、何かご意見などがあ

りましたらどうぞ。 

 

～意見・質問なし～ 

 

・会長 

よろしいでしょうか。それでは、次に進めさせていただきます。 



3 

 

 

３．協議事項 

 

（1）松山市こども計画（案）について【資料 2-1】【資料 2-2】【資料 2-3】 

・会長 

続いて、次第 3「協議事項」の「松山市こども計画（案）について」、事務局から説明をお願い

します。 

 

・事務局 

～事務局から、「松山市こども計画（案）について」説明～ 

 

・会長 

前回、事務局が示した計画素案に対する各委員のご意見を反映するとともに、アンケート

などの意見反映、成果指標の設定、そして、各部会での審議内容をまとめて、資料 2-2 がこど

も計画の本体、資料 2-3 がその別冊として、2 つ合わせたものが、こども計画（案）と示して

いただきました。 

また、この事務局（案）で、今後、パブリックコメントを行い、市民の方のご意見もさらに

反映させ、1 月末の次回の全体会で取りまとめを行うとの説明でした。 

本日は、この事務局（案）を、パブリックコメントを行うためのこども計画（案）として決

定したいと思います。何かご意見などがありましたらどうぞ。 

 

～意見・質問なし～ 

 

・会長 

それでは、今回の事務局（案）を、パブリックコメントを行うための計画（案）と決定して

よろしいでしょうか。 

 

～異議なし～ 

 

・会長 

では、事務局（案）で、パブリックコメントの準備を進めていただければと思います。 

 

４．説明事項 

（1）今後のスケジュールについて【資料 3】 

・会長 

続いて、次第 4「説明事項」の「今後のスケジュールについて」、事務局から説明をお願いしま

す。 

 

・事務局 

～事務局から、「今後のスケジュールについて」説明～ 

 

・会長 

この後、12 月 2 日から 1 か月間、パブリックコメントを実施し、1 月 30 日に開催予定の
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第 5 回全体会で、パブリックコメントでの意見も反映した、最終的な計画の答申（案）を審

議し、実際の答申を経て、3 月末までに、計画を公表するとの説明でした。何かご意見などが

ありましたらどうぞ。 

 

～意見・質問なし～ 

 

・会長 

特にご意見がなければ、今後のスケジュールについては、これで終了します。 

 

５．その他 

・会長 

以上で、本日の会議の議事はすべて終了いたしましたが、これまでの議題を通して、改めて質

問等はございませんか。 

 

～意見・質問なし～ 

 

・会長 

現在、高校の定期テストの期間で、青少年センターでも高校生が多く勉強していました。宇和

島市では旧中央図書館を「ホリバタ」として子どもたちに解放して、勉強や遊びなどが自由にで

きるスペースを作っていますが、アンケートにも居心地がよい場所を求める声がありましたので、

そういった場所が増えるとよいと思います。皆さま、体調にはくれぐれもお気を付けください。

それでは、以上をもちまして、本日の審議を終了します。 

 

６．閉会 

・事務局 

ありがとうございました。 

事務局から、連絡事項として、２点お知らせがあります。 

本市の子ども・子育て情報サイトのリニューアルについて、今週、まつやまこども・子育て情

報サイト「にこっと」を開設しましたので、二次元コードからご覧ください。 

次回は、１月 30 日（木）に、全体会及び教育・保育部会を開催予定です。 

以上をもちまして、「令和 6 年度 第 4 回 松山市子ども・子育て会議全体会」を閉会いたし

ます。 

本日は、部会の開催はありませんので、お気を付けてお帰りください。 

本日は、ご出席いただき、誠にありがとうございました。 


